

第5回 あわら警察署協議会

開催日時	令和7年2月26日（水）午後4時00分から
開催場所	あわら警察署 署長室
出席者	あわら警察署協議会委員 4名 あわら警察署員署長以下 6名
協議会の概要	
<p>1 議事概要</p> <p>(1) 管内治安情勢</p> <p>① 犯罪発生状況（刑法犯）</p> <p>② 交通事故・違反取締状況</p> <p>(2) 提言に基づく取組結果</p> <p>① 署協議会からの提言</p> <p>ア あわら署管内の情勢変化に的確に対応する治安対策の推進</p> <p>イ あわら市民の負託に応える精強なあわら署の構築</p> <p>② 提言によって実施された取組（前回以降）</p> <p>ア 関係機関と連携した大雪対策</p> <p>(ア) 国交省と共同した冬用タイヤの換装確認</p> <p>(イ) 大聖寺署と共同した予防的交通規制訓練</p> <p>イ 関係機関と連携した交通事故防止対策</p> <p>(ア) あわら交通安全協会と共同した飲酒運転追放キャンペーン</p> <p>(イ) 本荘こども園とコラボした飲酒運転「大根」絶の啓発活動</p> <p>ウ 犯罪被害者等支援条例制定に向けた要望書提出</p> <p>エ 管内企業の協力による投資詐欺防止対策</p> <p>(3) その他</p> <p>① あわら湯のまち駅周辺の防犯カメラ増設</p> <p>2 委員からの講評</p> <p>○ 委員</p> <p>昨年12月に警察本部で取組を発表する機会がありましたが、県全体の中でもあわら警察署の取組はいずれもすばらしいものだったと思います。</p> <p>私自身も市民からパトカーを市内でよく見かけるとの言葉を耳にしており、いつも市内をパトロールしてくれていることに感謝しています。</p> <p>来年度も各種取組やパトロールを継続していただきたいと思います。</p> <p>○ 委員</p> <p>防災ヘリに乗せてもらったり、管内の駐在所や交番を視察させてもらい、警察との距離が身近になったと感じています。</p> <p>コロナ渦で温泉街が暗くなった時にも温泉街をパトカーが巡回してくれたことで、この様な中でも犯罪防止のために活動してくれていることに心強く思いました。</p> <p>今後も市民の安全安心のためにも地道な活動を続けてください。</p>	

○ 委員

委員となったことで、警察の業務について理解を深めることができ非常に有意義でした。

警察署内の見学や駐在所や交番の視察をさせていただいたことで、これまで遠い存在であった警察の方が身近に感じられるようになりました。

来年度も努めさせていただくことになっているが、有意義な協議会にしていきたいと思います。

○ 委員

警察の様々な地道な活動を新聞などのメディアを通じてでも知ることができ、大変心強いと感じました。

このような活動は大変すばらしいものだと感じているので、来年度も引き続き頑張ってくださいと思います。

